



こども園 トピックス ～12月 こんなことをしてあそんだよ～

2025. 12. 彩都けいあい



今年も残すところあとわずかとなりました。保護者の皆様にも様々なご協力を頂き、皆 元気で楽しい一年が過ごせましたことを心より感謝申し上げます。来年もどうぞ宜しくお願ひします。



☆年少の保育☆

『おしり走 競走をしたよ』

2組に分かれて、1人ずつ順番におしりだけで前に進みどちらが速く全員ゴールできるかを競う「おしり走 競走」をしました。カラーコーンまではおしりだけで進み、後は歩いてコーナーへ行き そこへ置かれているぬいぐるみに「こんにちはー」と挨拶をしてから自分の組へ帰り、次の子と交代するのですが、その姿がかわいくて皆笑顔いっぱいでした。最初は手を使って進んでしまったり、ルールがなかなか理解できない子もいましたが、子ども達同士で「こうするんだよ」と教え合う姿も見られて微笑ましかったです。

☆年中の保育☆

『氷おにして遊んだよ』

本格的に寒い日が多くなってきました。戸外遊びでは寒い時も元気に走り回る年中組さん。12月は氷おにして遊びました。おににタッチされたら動物になりきって氷のように固まるというルールで行いましたが、一人ひとり違った動物に変身し、「助けてー」と味方を呼んでいました。氷が溶けるとまた走り出し、おににまたタッチされてもすぐにさっきとは違う動物になりきって固まっていました。腕をピンと上へ伸ばし「きりんだよ」と教えてくれたり、とても可愛らしい子ども達でした。冬休みも外でたくさん身体を動かして遊びたいと思います。



☆年長の保育☆

『クリスマスリースを作ったよ』

今月はクリスマスにちなみ画用紙でサンタ・トナカイ・プレゼント・靴下を作りリースに貼りました。細かいはさみの作業も「さすが大きい組さん!!」最後まで集中してやり遂げることが出来ました。また、周りのスパンコールを選ぶ時は色々な柄に目を輝かせながら選ぶ姿が可愛らしかったです。



年少組の時からこれまで日々の活動を通して、沢山の成長を近くで見せてもらいました。そんな大好きな子ども達と過ごした日々は、かけがえのない大切な宝物で毎日元気を貰っていました。また、より大きく成長した子ども達に会えることを楽しみしております。



～お願ひ～

- 冬休み中は、ブラウス、体操ズボン、トレーナーでの登園となります。防寒着をその上に着用して頂いても結構です。(名前を必ず書いてください)
- 手提げカバンに体操シャツ、スマック帽子を入れてご持参ください。
- 登園予定が調書と異なる場合は(例: 登園するに○→欠席)必ずアプリに入力 又は口頭でお知らせください。
- 12月18日より竹内先生が産休に入りました。後任は久野先生が務めさせて頂きますのでどうぞ宜しくお願ひします。

♪今月のうた♪

年少

『うさぎ野原のクリスマス』

1. うさぎ野原のこうさぎたちは
空に輝く星を見ながら
サンタクロースにお祈りして
お耳を包む帽子をください
ラララ星はキラキラ遠くキラキラ
窓の向こうからウインクして
きっと願いがかないそうな
うさぎ野原のクリスマス
2. うさぎ野原のこうさぎたちは
パパとママには聞こえぬように
サンタクロースにお祈りして
ひと冬分のんじんください
※繰り返し

年中

『サンタが街にやってくる』

1. さああなたからメリークリスマス
わたしからメリークリスマス
サンタクロース イズ
カミング トゥ タウン
ね 聞こえてくるでしょ
鈴の音がすぐそこに
サンタクロース イズ
カミング トゥ タウン
待ちきれないで お休みした子に
きっと素晴らしいプレゼントを持って
さああなたからメリークリスマス
わたしからメリークリスマス
サンタクロース イズ
カミング トゥ タウン



年長 『すてきなホリデイ』

- 近づいている冬の足音
耳を澄ませて聞こえる鈴の音
- 1. 寝ぼけた頭に響く目覚ましを
手さぐりで止めたあと 雪の気配
始まりを告げる 素敵な季節が
Happy holidays, happy holidays
What a glorious time of year!
- * すやすやと眠る こども達の手に
抱かれたティーベアも
もう待ちきれない
クリスマスが今年もやって来る
悲しかった出来事を消し去るように
さあパジャマを脱いだら出かけよう
少しずつ白くなる 街路樹を駆け抜けて
※2番も歌います